



A déposer au plus tard le
31 août 2023
avant minuit

Bande-annonce

Les Chevaliers du Théâtre, Livre IV
« Green Platoon »

Voici venir le mois de Peraine, un peu plus d'un mois après les sombres événements qui ont frappé le temple de Rondra à Firunen. Le printemps est dans l'air, et la Convention des Bardes est en marche ! Des musiciens, des chanteurs et des poètes venus des quatre coins de l'Aventurie affluent dans la



ville de Norburg. Les spectateurs se bousculent pour avoir la chance de voir des artistes célèbres et d'entendre des histoires sur des objets légendaires comme les épées sacrées du Nord, dont on dit qu'elles garantissent la victoire dans les batailles.

Les joyeux lurons remplissent les rues, mais un nuage plane sur les célébrations : loin au sud, de nombreux bronnjars accompagnent l'impératrice Rohaja pour combattre le traître Helme Haffax.

Mais si votre route vous amène aujourd'hui à la cité marchande du nord, c'est pour des raisons bien plus précises. La principale de ces raisons est la présence annoncée à la Convention des bardes de la **Maréchale de la Noblesse Nadjsha de Gué-du-Lion**, dirigeante élue de la Sourcelande, et cette dernière veut un rapport complet sur tous les événements survenus depuis quelques mois.

Un fringant seigneur ailé, un nouvel époux pour la maréchale de la noblesse ?

Linjan d'Elenau a reçu le commandement du contingent sourcelandais qui servira dans l'armée impériale. Le recrutement a commencé

SALDERKEIM. Lors d'une cérémonie solennelle dans la « ville de saint Anshag », la maréchale de la noblesse Nadjescha de Gué-du-Lion a fait prêter serment au comte originaire des terres de Festum, Linjan d'Elenau (Pré-de-l'Ele), en tant que commandant du contingent de Sourceland, une unité de volontaires qui servira dans l'armée impériale. Dirigées par le duc Bernfried d'Ehrenstein⁴, les troupes pasturo-tobriennes de l'impératrice Rohaja n'ont plus de soucis à se faire pour la réussite de leur campagne contre Helme Haffax. « Nous portons fièrement l'héritage des Chevaliers du Théâtre et, tout comme nous l'avons fait lors de la bataille des Pâturages vallusiens, nous chevaucherons aux côtés des forces impériales », a déclaré Nadjescha de Gué-du-Lion.

Contrairement à l'impératrice, la maréchale de la noblesse ne peut pas lever de ban, c'est pourquoi elle doit plutôt compter sur les talents de ses recruteurs. Et qui de mieux pour rallier de nouvelles troupes

que le vainqueur de la sainte Marche en l'honneur de Rondra, qui s'est tenue en 1035 CB ? Linjan est un bronnjars courageux — et de belle allure, aurait admis la maréchale de la noblesse en privé.

Lors du splendide et copieux festin organisé pour célébrer l'événement dans la résidence du prince, le nouveau seigneur ailé s'est assis à la droite de notre souveraine. Et bien que les nombreux verres de meskinnes n'aient fait tomber ni l'un ni l'autre de leur chaise, un observateur attentif aurait pu trouver leurs conversations très intimes et leurs joues bien rouges.

C'est à Schwertbergen que le comte Linjan s'est qualifié lui-même pour la première fois de seigneur ailé, ce que seuls ses fidèles avaient fait jusqu'ici. Pendant l'année qui a précédé cette nomination, plusieurs bronnjars de Sewerie se sont élevés contre ce titre et la maréchale de la noblesse s'est donné beaucoup de peine pour balayer leurs doutes. Originaire de Sewerie, le titre de seigneur ailé est normalement réservé au commandant de l'unité connue sous le nom des Chevaliers

ailés, dont certains membres se sont très clairement opposés à la nomination de Linjan. Cependant, près d'une douzaine d'entre eux et leur entourage de l'ouest de la Sewerie ont rejoint le cortège du comte. Même le maître de senne Gernot de Halsingen a souhaité « le plus grand des succès au vaillant jeune homme » et lui a accordé la bénédiction de Rondra lors de son dernier passage à Festum. Cette petite entorse à la tradition ne devrait pas poser de problème. Même l'Église de Rondra sourcelandaise et les Ardanites ont annoncé qu'ils répondraient à la conscription en engageant plusieurs bannières.

L'effort de recrutement bat son plein et Linjan peut se réjouir de son accueil positif. Depuis des mois, des bronnjars d'origine tobrienne se présentent pour prêter allégeance et il est certain que de nombreux autres courageux et honnêtes héritiers des Chevaliers du Théâtre suivront bientôt leurs traces.

*Jannek Britzkow
(Daniel Heßler, Niklas Forreiter)*

⁴. Traduit en DigneroC dans l'Almanach aventurien.

Le projet de campagne

Nom du MJ : DANIEL MASCARON

Nom du JDR : L'OEIL NOIR 5EME EDITION

Nom de la campagne : LES CHEVALIERS DU THEATRE

Type d'univers : FANTASY CLASSIQUE EUROPEENNE

Contenu de la campagne : VOYAGE, RENCONTRES, CHANGER LE DESTIN D'UNE NATION, MYSTERES ET CULTES SECRETS, MYSTERES DU PASSE HISTORIQUE ET CONFLITS CULTURELS ET SOCIAUX

Début : SEPTEMBRE 2023

Durée : 1 ANNEE SCOLAIRE

Périodicité : 1 PARTIE PAR MOIS

Positionnement principal : SAMEDI SOIR

Positionnement de secours (optionnel) : SAMEDI MIDI

Durée des séances (pour les parties en soirée) : 5 HEURES (2H DU MATIN MAXIMUM)

Places fixes : 6

Place libres : 1

Places totales : 7

Disponibilité du MJ : AU BESOIN SUR DISCORD OU SLACK, AU CLUB SI PREVENU A L'AVANCE

Complexité des règles : MOYENNE+

Complexité de l'univers : MOYENNE

Complexité de la campagne : MOYENNE

Informations complémentaires

Règles ou systèmes additifs :

- REGLES OPTIONNELLES DECLENCHEES AU BESOIN SUR CERTAINES SCENES
- TOUTES LES REGLES « FOCUS » DE LA GAMME SONT ACCESSIBLES
-

Infos complémentaires :

- LES LANCES DE DES SONT LIMITEES PAR L'USAGE D'UNE REGLE DE « ROUTINE »
-
-

Les attentes du MJ

Présence des joueurs sur Slack hors séances :

NECESSAIRE POUR ORGANISATION ENTRE LES PARTIES

Composition :

TOUT EST POSSIBLE

Rapport de séance de jeu :

TRES FORTEMENT CONSEILLE

Matériel :

- Vos joueurs doivent ils posséder un matériel particulier ? Oui ou Non. Si oui lequel ? NON

- Une participation de la S3R aux frais de matériels "spéciaux" est-elle sollicitée ? NON

Communauté :

-
-
-

Autres attentes (participation, maturité, règles, ambiance ...) :

- PRESENCE ASSIDUE AUX SEANCES
- CAMPAGNE COLLABORATIVE
- TON VOLONTAIREMENT HEROIQUE ET LEGER

Critères de sélection

Uniquement en cas d'égalité au moment des votes

- PRIORITE AUX JOUEURS ET JOEUSES AYANT JOUE LES LIVRES PRECEDENTS
-
-
-